

Kocina ya negocia un posible acuerdo para la entrada del Grupo en el Chas

El candidato a presidir la entidad hípica tiene "buenas perspectivas" con la directiva grupista, firme en dejar de litigar contra la fusión con el Centro

P. TUÑÓN

Vuelve a acercarse la posibilidad de una asociación entre el Grupo Covadonga y el Club Hípico Astur (Chas). Esta vez, de la mano de Jesús Kocina, candidato a presidir el Chas. Éste ya ha mantenido un encuentro con la actual directiva del Grupo, presidida por Antonio Corripio, para tantear posibilidades de acuerdo de cara a la gestión de los 41.000 metros cuadrados con los que se quedará el Chas tras vender a su principal acreedor —a cambio de quedarse sin deuda alguna— 19.000 metros cuadrados de su terreno. "Siempre con la línea roja de que se mantenga la hípica y exista el Chas", sostiene Kocina.

El aspirante a presidente explica que "hemos iniciado conversaciones para buscar una posibilidad" y asegura que "hay varias alternativas, que presentaríamos a nuestra asamblea". En este sentido recalca que "tenemos muchas vías para tener un encuentro con el Grupo", aunque no aclara si prefiere un acuerdo global, que afecte a la totalidad de las instalaciones del Chas, o simplemente la cesión de los metros cuadrados no utilizados para la hípica. En cualquier caso, Kocina tiene "buenas perspectivas" tras el encuentro con la



Antonio Corripio. | MARCOS LEÓN

actual directiva del Grupo.

Aún así, no se cierra otras posibilidades. "Hablaré también con el Club Natación Santa Olaya —que también ha manifestado interés por el Chas— dado que estoy abierto a la mejor opción para nuestro club", explica Kocina, que también se ha reunido con trabajadores del Chas, a los que se les adeuda varias pagas.

Lo que ya daba por hecho desde hace días Kocina es que la liquidación del Chas, pretendida por la anterior gestora, ya no cabe, toda



Jesús Kocina. | MARCOS LEÓN

vez que el juzgado ha aprobado por reciente sentencia el convenio para salir del concurso de acreedores que en su día rechazó la asamblea pero que cuenta con el beneplácito del principal acreedor de la entidad, Montewales.

Éste implicaría, en su estado original, que el Grupo Ganax —ligado a Montewales— además de adquirir terrenos en propiedad gestionase durante tres décadas las instalaciones del Chas. Sin embargo, Kocina ya ha negociado con Montewales limitar el convenio a

la enajenación de 19.000 metros cuadrados a cambio de liberar de deuda al club, cuyos socios mantendrían su gestión. A partir de ahí es cuando Kocina estaría dispuesto a un acuerdo con el Grupo.

Fusión con el Centro

Por otra parte, la nueva directiva grupista de Antonio Corripio emitió ayer un comunicado tras conocerse la sentencia del Tribunal Supremo que avala la imposibilidad de inscribir en el Registro de Asociaciones la disolución del Centro Asturiano de cara a su desaparición por la fusión con el Grupo. La directiva de Corripio resta importancia a la resolución, que "aborda una cuestión estrictamente administrativa" dado que la inscripción de la baja del Centro "resulta innecesaria al traer causa de una condición de la escritura de fusión ya anulada por los tribunales". Sin embargo, esa anulación está recurrida al Supremo por la anterior directiva del Grupo. Recurso que podría retirar Corripio, partidario de acatar la fusión y acabar con los litigios en torno a ella. "Esta junta directiva mantiene intacto su compromiso de acabar con la conflictividad judicial que rodea el proceso de fusión", reza el comunicado emitido ayer.

Asturies Con Bici organiza dos talleres para aprender a montar en bicicleta

Asturies Con Bici ha programado para mañana sábado dos talleres para aprender a montar en bicicleta, en horario de 11.00 a 13.00 horas, en la rampa peatonal de acceso al Palacio de La Guía. Habrá un taller nivel cero para niños y niñas que quieran aprender a montar en bici, y un taller nivel 1 para adultos sobre habilidades ciclistas básicas, como señalización de maniobras y otras. Los interesados deben inscribirse en www.eventbrite.com, dentro de los eventos de Gijón, y los cursos son gratuitos aunque con plazas limitadas. Los interesados deben acceder con bicicleta propia y calzado adecuado.

Asamblea general de la Asociación de Vecinos de Bernueces

Los vecinos de Bernueces celebran el domingo, a las 12 horas, la asamblea general de la asociación vecinal. El orden del día incluye el informe del presidente, la aprobación de cuentas del ejercicio 2015, el presupuesto de 2016 y la designación de socios censores de cuentas, entre otros.

Descuentos para los estudiantes de música en el concierto de la Filarmónica

Los estudiantes de música de la ciudad —tanto del Conservatorio Profesional como de las academias privadas— disfrutará de un 50 por ciento de descuento en el precio de las entradas para el concierto que la Orquesta Filarmónica de Asturias ofrecerá el domingo a las ocho y media de la tarde en el teatro Jovellanos. El precio especial se aplicará el mismo domingo en la taquilla del coliseo. Los interesados en acogerse a esta promoción deben presentar un documento que les acredite como estudiantes de música. No hay límite de edad.

"Santa Bárbara" organiza una comida de hermandad

La Asociación de Vecinos "Santa Bárbara" organiza una comida de hermandad para celebrar su 60 aniversario. Los socios deberán pagar 15 euros para asistir al almuerzo. El precio para los no socios será de 28 euros. Los interesados pueden apuntarse a través del número 684635928. El plazo para inscribirse en el almuerzo está abierto hasta el 25 de abril. El día 16 tendrá lugar, además, la feria andaluza que organiza la asociación.



MARCOS LEÓN

Filosofía para niños con visión de futuro

El catedrático Félix García Moriyón pronunció ayer la conferencia inaugural del XXVII Congreso Iberoamericano de Filosofía para Niños (en la imagen, varios de los asistentes) que hasta el sábado se celebra en el hotel Begoña Park para analizar la situación de pasado, presente y futuro de la materia con talleres y ponencias con expertos de la Filosofía.



ÁNGEL GONZÁLEZ

Encuentro con 600 mayores de Telefónica

Los mayores de Telefónica se dieron cita ayer en los encuentros nocturnos en un encuentro con más de 600 personas (en la imagen) provenientes de distintas provincias. Tras una recepción en la Laboral con la alcaldesa Carmen Moriyón almorzaron juntos, bailaron, y recibieron placas conmemorativas y detalles.

...LAS BOMBILLAS LED... DURAN MUCHOS AÑOS, CÓMPRELAS EN UN ESTABLECIMIENTO CON GARANTÍA, ASESORADO POR PROFESIONALES

Mercurio... en donde viven las bombillas
Desde 1945



C/ Uría, 17 - Gijón. Tel.: 985 33 84 19 www.mercuriogijon.com